



さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

令和6年10月19日(土)、第22回桜区区民ふれあいまつりを実施いたしました。実行委員会をはじめ、出店されました参加団体や協賛企業をはじめ、開催に関係されました方々のお陰を持ちまして、無事、盛況の内に終了することができました。心から感謝申し上げます。

また、多くの区民の皆様にお出でいただき、誠にありがとうございました。

来年も、皆様に喜んでいただけるよう、取り組んでいきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

令和6年10月21日 桜区長 山本順二

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。





さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

第22回区民ふれあいまつりに来て下さった皆さん
ありがとうございました。
当日は天候に恵まれ、暑いくらいでしたが、
菜場された方がみんな爽やかで、まつりを楽しんで
くださっていて、とても嬉しかったです。円滑な
運営にご協力いただいたおかげで、すばらしい
ふれあいまつりになりました。まつりを楽しんで
いたとき本当にありがとうございました。

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。

